



Dinarobin Spa

spa by CLARINS

Si le corps a une mémoire,
il se souviendra toujours
de ce moment-là.

Au pied de la Montagne du Morne, au cœur de jardins luxuriants, le Dinarobin vous ouvre les portes de son spa, haut lieu de bien-être et de mise en beauté, affilié à la maison Clarins.

Un cadre élégant et raffiné, des senteurs délicates et subtiles, une carte de soins variée, une équipe de professionnels chaleureuse : ici, tout concourt à votre bien-être.....

Where indulgence is more
than skin deep...

Set at the foot of Le Morne mountain within lush tropical gardens, Dinarobin's spa invites you to a world of beauty and well-being affiliated to the prestigious Clarins brand. From the elegant setting filled with delicate and subtle scents, to the long list of soothing treatments administered by gentle and professional therapists, everything is geared for your well-being.

Pour son spa, le Dinarobin Hotel Golf & Spa a choisi Clarins, leader européen des produits de soins haut de gamme. Ce partenariat d'exception repose sur une philosophie commune : le sens inné de l'élégance, de l'accueil et du service.

CLARINS
La science, l'expérience, les sens.

L'expertise des soins professionnels haute performance

Au cœur de l'expertise Clarins, les plantes offrent leurs secrets de beauté et leurs précieux extraits. Nos chercheurs sélectionnent les actifs les plus performants pour offrir aux femmes et aux hommes le meilleur de la nature et de la science. Chaque formule Clarins est le fruit d'une recherche innovante grâce au contact permanent avec les professionnels de l'Institut et à de rigoureux tests d'efficacité et de tolérance menés dans nos laboratoires.

Plus de 50 ans d'étude et de connaissance de la peau

Depuis la création du premier Institut Clarins, l'efficacité des produits est optimisée grâce à une gestuelle exclusive 100% manuelle pour des Soins et massages d'excellence personnalisés, une expérience sensorielle inoubliable. Les mains expertes d'esthéticiennes professionnelles détiennent le pouvoir du toucher souverain : tonifier, relaxer, raffermir, modeler, rajeunir... C'est par un dialogue permanent avec les femmes et les hommes à travers le monde que Clarins a acquis une expérience unique qui lui permet de sans cesse améliorer ses formules et ses techniques de soins évolutives.

Eveil, harmonie, équilibre

Pour optimiser les bénéfices du Soin, Clarins a créé un rituel incontournable à l'éveil des sens : un environnement qui invite à la détente, des senteurs délicates issues de l'aromathérapie, des textures plaisir onctueuses et confortables, la dégustation d'un thé ou d'une tisane à l'issue du Soin. L'esthéticienne Clarins réveille en douceur les cinq sens pour une harmonie et un équilibre parfaits du corps et de l'esprit et un bien-être profond et total. Découvrez l'excellence des Soins et des massages Clarins dans l'ambiance raffinée du Spa : une expérience beauté inoubliable qui ravira tous les visiteurs en quête d'harmonie et de dépaysement.

For its spa, Dinarobin Hotel Golf & Spa has naturally chosen Clarins, European leader in premium skin care. This partnership of excellence is based on a common philosophy: an innate sense of elegance, welcome and service.

CLARINS
Science, experience, senses.

The expertise behind our high-performance professional treatments

At the heart of Clarins expertise are plants which offer their beauty secrets and precious extracts. Our researchers select the most effective active ingredients to give women and men the very best from nature and science. Every Clarins formula is the result of innovative research and rigorous effectiveness and tolerance tests carried out in our laboratories.

Over 50 years of studying and researching the skin

Since the first Clarins Institute was created, the effectiveness of products has been optimized thanks to exclusive 100% manual application methods to ensure a personalized and unforgettable moment of sensorial pleasure. The expert hands of Clarins professional beauty therapists hold the supreme power of touch to tone, relax, firm, contour and rejuvenate your skin. It is through a constant dialogue with women and men across the world that Clarins has gained its unique experience, enabling us to continually improve product formulas.

Awakening, harmony, balance

To optimize treatment benefits, Clarins has created a special atmosphere to awaken the senses: an environment designed for relaxation with subtle aromatherapy fragrances, soothing music, wonderfully smooth, comforting product textures and a relaxing tea after the treatment. The Clarins beauty therapist gently awakens the five senses for perfect harmony and balance of the body and mind for a deep and total feeling of well-being. Discover the unique excellence of Clarins treatments and massages in the refined atmosphere of the Spa: an unforgettable beauty experience to delight any visitor in search of harmony and a taste of exotic.